
 

 

 

 

 

 

 

 

              

 平成２８年度 
事業計画・予算を協議 

        

３月４日（金）、小佐々支所会議室において 

小佐々地区自治協議会理事会が開催されました。 

 会議では、各部会の活動状況が報告された後、 

平成２８年度の事業計画（案）や予算（案）の 

策定につき、熱心な議論が展開されました。 

 今後、会議で議論された論点を整理し、新年 

度の活動方針（案）、事業計画（案）、そして    

予算（案）を編成していきます。 

詳細につきましては、広報紙を通じて皆さま       海光るまち こさざ 

にお知らせしていきたいと考えております。    

                           

   …………………………………………………………………………………………………… 
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３月４日（金）、小佐々支所３階の旧議場にお

いて佐世保で大活躍のバンドＭｉｌｋ Ｂｏｙｓ

のジャズライブが開催されました。 

合併後１０年、空き部屋なっていた旧議場を活

用しようと、地区自治協議会が企画したもので、

当日は町内の音楽愛好家の皆さんが多数参加。す

ばらしいジャズ演奏に聴き入っていました。 

 リーダーの前田さんの軽妙なトークに導かれ、

「ルート６６」「フライトゥザムーン」などのス

タンダードナンバーや「スウィートメモリー」、

「花は咲く」といった馴染み深い曲も演奏され、

参加者は体を揺らしながら生の演奏を堪能しま

した。また、ドラムコンテストで日本チャンピオン

に２度輝いた高校生ドラマーの山近拓音くんがゲ

スト出演。素晴らしい演奏を披露してくれました。 

 議場という特異な空間でのジャズライブ。参加者

の方からも、「議場に入ったのは初めて。音響もよ

く、生の演奏も大変良かったです。」という感想が

聞かれました。Ｍｉｌｋ Ｂｏｙｓの皆さん、あり

がとうございました。     【総務部会】 

               

 

 

 

 

旧議場でライブ♬♬♪ 

～Ｍｉｌｋ Ｂｏｙｓのジャズを堪能～ 



 

      
 

３月２０日（日）、楠栖小学校運動場において、

５００歳ソフトボール大会を開催しました。こ

の大会は、中高年の体力づくりと町内会同志の

交流を目的として初めて企画されたもので３チ

ーム（メンバー１０名の合計が５００歳以上）が

参加。スローピッチソフトボールを楽しんでい

ました。「今後はチーム数が増えるように工夫を

重ねていきたい」と、ソフトボール部長の白井輝

美さんは語っていました。 

優 勝 矢岳地区 

２ 位 神崎地区 

３ 位 田原地区 

             【つながり部会】        

 

 

 

 

 

 

 

【つながり部会】    

 

 

 

  

 

 

 

２月６日（土）、福祉推進協議会主催の「新

春懇談会」が開催され、地区自治協議会関係

者など約５０名が参加。地域のまちづくりに

は、横のつながりを強化していくことが重要

であることが確認されました。 

【生きがいづくり部会】 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

               笑 顔 満 開 ！ 

 

２月２８日（日）、大悲観グラウンドにおいて地域 

婦人会主催によるグラウンドゴルフ交流会が開催され 

会員約６０名が参加。少し肌寒い天候ではありました 

が、会場には笑顔の花が満開、和やかな雰囲気の中で 

交流を深めていました。会長の前田久子さんは、 

「あじさいクラブの皆さんのご指導で楽しい大会とす 

ることができました。この団結力を大切にして、９月 

にアルカス佐世保で開催される県婦人研修会を成功さ 

せるため頑張りたいと思います。」と語っていました。 

【つながり部会】 

第１回 ５００歳 
交流ソフトボール大会を開催 

 

 

 

横のつながりの強化を確認 
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２月５日、教育支援部会（江口愿二部会長）
の初会議が行われ、今後の取り組みについて
協議がなされました。地域と学校が連携を密
にして、子どもたちの学力向上や、地域を担
う人材を育てるコミュニティ・スクールなど
の研究を行い、小佐々地区の子どもたちを地
域全体で支援していこうという試みです。 
 今後、詳細につ 
いては広報紙を通 
じてお知らせいた 
します。 
 
 
【教育支援部会】  

地域の教育力の向上を目指して 

～教育支援部会が始動～ 

 
優勝の矢岳地区 


